Fecha Sección Página 05.04.2009 Estado de México 36

Alcalde de Singuilucan deja sin agua a tres comunidades

ALEJANDRO REYES ALVAREZ
REPORTERO

Román Alvarez Chavarría, alcalde del municipio de Singuilucan, es señalado por los habitantes de "Las Palomas", como el principal responsable del despojo de un pozo de agua, el cual abastecía a tres comunidades.

Patricio Samperio y Margarita Hernández denunciaron al edil de actuar a favor de Constantino Amador Vera, quién según se dice ser el dueño del pozo.

Asimismo, señalaron que Vera vende el agua del pozo a distintas pipas, "no es posible tener agua y que se venda".

Indicaron que el pozo era propiedad de la comunidad Las Palomas y ahora está en manos de quien se dice ser el dueño, Constantino Amador.

Los inconformes sostuvieron que mediante una cooperación económica entre los habitantes de las comunidades El Susto, Las Palomas y La Rosa fue como le realizaron mejoras al pozo que antes les suministraba agua y que ahora le favorece a un sólo dueño.

Denunciaron con papales en mano que Amador Vera se adueñó del pozo de manera ilegal con firmas de personas que ya están muertas, ya que ellos contaban con las actas de defunción.

Además señalaron que entre dichas firmas están los nombres de personas que no saben leer y mucho menos escribir y sin embargo aparecen ahí.

Los afectados expresaron que Amador Vera recibe todo el apoyo de Álvarez Chavarría y que incluso han sido amedrentados por la policía municipal.

Agregaron que han tenido audiencias

con el presidente municipal, sin embargo no les ha solucionado nada.

Incluso el caso fue turnado al juez municipal quien falló a favor de Constantino Amador y de paso dejar a las comunidades sin el agua que antes les pertenecía.

Denunciaron también que han pedido el apoyo de edil para facilitarles maquinaria y arreglar así los caminos de sus comunidades, sin embargo no se les ha prestado la herramienta que debería ser en beneficio del pueblo.

Y acusaron que a quien si le presta la

maquinaria hasta por tres tuas es a Aunddor Vera, quien si resulta beneficiado.

Dijeron además que el delegado de Las Palomas ha sido amenazado por querer aclarar la situación del pozo.

De igual modo manifestaron que temen represalias por parte del parte del presidente municipal y de la policía quienes ya los han amenazado.

Por ultimo afirmaron que el pozo de Las Palomas tenía más de 50 años de brindar servicio a las tres comunidades y que es injusto que ahora pertenezca a una sola persona.



Página 1 de 2 \$ 21351.20 Tam: 400 cm2



Fecha	Sección	Página
05.04.2009	Estado de México	36



Alcalde en contubernio con usurpador.